

7 de Febrero, 1955

Sr. D. Constantino Marinescu
MADRID

Mi querido amigo:

El pasado diciembre, le llamé por dos veces al Hotel "Viéna", sin que me dieran otras noticias, de Vd., que había salido para Francia. Deo ahora que se halla Vd. en Madrid, y aprovecho esta oportunidad para invitarle a pronunciar una conferencia en Barcelona y hacerle la sugerencia de que quizá Vd. podría encargarse de la Ponencia relativa a la Política Exterior de Alfonso el Magnánimo, en el próximo Congreso de Historia de la Corona de Aragón. Si ello tuviera interés para Vd., le ruego se dirija al amigo Juan Pons, de Palma de Mallorca, en el Archivo Real de aquella ciudad.

Descéndole una feliz estancia en ésa, le saluda afectuosamente su buen amigo,

JV/CG.